
Keine 
 
 
 
Im Anschluss ergriff der Leiter der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Sankt Augustin, Herr STBI 
Dirk Engstenberg, das Wort und zeigte sich erfreut, dass mit dem nunmehr vorliegenden und 
aufgestellten Brandschutzbedarfsplan eine Planungssicherheit, bezüglich der Sicherstellung der 
Leistungsfähigkeit der FF Sankt Augustin für die kommenden Jahre, geschaffen wurde. 
 
Herr STBI Engstenberg zeigte sich zuversichtlich, dass die für die Umsetzung des vorliegenden 
Brandschutzbedarfsplans notwendigen Maßnahmen zeitgerecht von der Verwaltung in enger 
Zusammenarbeit mit der Feuerwehrführung umgesetzt werden. 
Er bedankte sich bei den bei der Erstellung des Brandschutzbedarfsplans Beteiligten sowie bei 
den Fraktionen für die einstimmige Beschlussempfehlung an den Rat. 
 
 
 
Da der Erste Beigeordnete der Stadt Sankt Augustin und der für die Feuerwehr zuständige 
Dezernent, Herr Hans-Ulrich Lehmacher, zum 04.07.2008 aus dem Dienst wohlverdient 
ausscheiden wird und es sich deshalb um die letzte Sitzung des Feuer- und 
Zivilschutzausschusses mit seiner Beteiligung handelt, wurde diesem durch den Leiter der 
Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Sankt Augustin, Herrn STBI Engstenberg, Dank für die gute 
und konstruktive Zusammenarbeit ausgesprochen. Herr STBI Engstenberg ernannte Herrn 
Lehmacher durch Aushändigung einer Urkunde zum Ehrenbrandmeister der Freiwilligen 
Feuerwehr der Stadt Sankt Augustin und wünschte ihm für die Zukunft alles Gute und einen 
erholsamen Ruhestand. Neben der Ernennungsurkunde wurden Herrn Lehmacher eine 
Dienstmütze der Feuerwehr, ein Erinnerungsfoto sowie ein Feuerwehrsignalhorn übergeben.  
Dem Dank für die gute Zusammenarbeit schlossen sich die anwesenden Mitglieder des Feuer- 
und Zivilschutzausschusses an und wünschten Herrn Lehmacher ebenfalls alles Gute für seinen 
weiteren Lebensweg. 
 
Herr Lehmacher fühlte sich durch die Ernennung zum Ehrenbrandmeister geehrt und betonte die 
gute Zusammenarbeit zwischen Verwaltung und Feuerwehr. Er wünschte den Anwesenden 
ebenfalls alles Gute. 
 
 
 
Der Vorsitzende schloss den öffentlichen Teil der Sitzung um 18.45 Uhr. 


